

MESURES SALARIALES

Les négociations se poursuivent.
L'intersyndicale appelle à la mobilisation.

FO, avec les autres Organisations Syndicales représentatives, s'est opposée à la volonté de la direction de rendre conclusive la deuxième plénière du 27 novembre sur les mesures salariales 2025.

Avec une proposition en fin de séance à seulement 1,7 % de la masse salariale, soit environ **27 500 NR**, le compte n'y était pas pour reconnaître correctement les salariés impliqués chaque jour dans leurs missions de service public.

Campée sur ses statistiques, la direction d'ENEDIS est restée dans le déni de la baisse du pouvoir d'achat des agents et n'a pas voulu entendre nos arguments qui démontraient le contraire.

La direction n'a pas non plus souhaité développer ses propositions sur les **nouvelles mesures annoncées** (Prime partage de la valeur et Prime vie chère), qui seront négociées dans un second temps.

C'est pourquoi, **après avoir obtenu une nouvelle bilatérale et une nouvelle plénière de négociation**, FO continuera de négocier, uniquement sur les mesures salariales.



La plénière conclusive étant prévue début de semaine prochaine, un appel intersyndical à la grève le jeudi 5 décembre a été lancé pour peser sur cette négociation.

- “ **POUR** un volume de NR nécessaire et suffisant à votre reconnaissance professionnelle
- “ **POUR** une rémunération à la hauteur de votre engagement
- “ **POUR** montrer que vous ne voulez pas subir !

Mobilisez-vous le jeudi 5 décembre
En posant a minima 1 heure de grève (code 52 dans GTA)

